

Liebe Wolfauerinnen & Wolfauer!

Am kommenden Sonntag sind Sie aufgerufen, über die Zusammensetzung des zukünftigen Gemeinderates sowie über die Person des Bürgermeisters zu entscheiden.

Ich lade Sie ein, von diesem Recht Gebrauch zu machen und zur Wahl zu gehen.

Im Jahr 2012 haben Sie dem Team der ÖVP Wolfau und mir mehrheitlich Ihr Vertrauen geschenkt.

Wir haben diesen Auftrag ernst genommen, und es ist uns gelungen, viele Vorhaben in diesen 5 Jahren umzusetzen. Im Gemeinderat haben wir dabei stets die Zusammenarbeit gesucht.

Dadurch sind beinahe alle Entscheidungen einstimmig gefallen.

Ich lade alle Wolfauerinnen und Wolfauer ein, mit meinem Team und mir auch weiterhin diesen Weg des Miteinanders und des verantwortungsvollen Umgangs mit den finanziellen Mitteln unserer Gemeinde zu gehen.
Wir sprechen uns daher gegen unnötige Prestigeprojekte wie beispielsweise das Veranstaltungszentrum aus, durch die das Budget nachhaltig belastet werden.

Für die erfolgreiche Weiterentwicklung unserer Gemeinde werden erfahrene, kompetente und innovative Persönlichkeiten benötigt.

Die Zukunft von Wolfau darf nicht durch politische Experimente aufs Spiel gesetzt werden.

Ich ersuche Sie daher, dem Team der ÖVP Wolfau und mir am 1. Oktober Ihr Vertrauen zu schenken.



Ihr Bürgermeister Walter Pfeiffer

